



Informationen zum Schuljahresende

Liebe Eltern,

24. Juli 2025

geföhlt „gerade erst begonnen“ neigt sich das Schuljahr 2024/25 auch schon dem Ende entgegen. Unglaublich, wie schnell so ein Jahr vergehen kann... Wie in jedem Schuljahr gab es auch dieses Mal vor den Sommerferien wieder viele besondere Unternehmungen, Feste und Veranstaltungen. Vor allem im sportlichen Bereich standen einige Highlights auf dem Programm: das Kinder-Sport-Spaß-Fest der Stadt Schwäbisch Gmünd, die Special Olympics-Landesspiele in Heilbronn (mit mehreren Medaillengewinnern!) und dann in der vergangenen Woche unser „Sportfest der Klosterbergschule“.

Die ganze Schule traf sich in Straßdorf in der Römersporthalle und auf dem dortigen Sportplatz. In unterschiedlichen Disziplinen wurden tolle Leistungen erbracht: 50 Meter-Lauf, Weitsprung, Zielwurf und Ballweitwurf, um nur einige zu nennen. Neben dem sportlichen Wettkampf war vor allem der Spaß sehr wichtig! Wie die Fotos zeigen, war unser Sportfest auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg!

Ganz herzlich möchten wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, für die wertschätzende, offene und konstruktive Zusammenarbeit im zurückliegenden Schuljahr bedanken! **Ihnen und Ihren Kindern schöne und erholsame Sommerferien!**

Wir freuen uns auf das kommende Schuljahr 2025/26 und grüßen Sie alle sehr herzlich!

Michael Balint
Schulleiter

Andreas Weiß
stellvertr. Schulleiter

Marion Fugmann
stellvertr. Schulleiterin

Schulende am letzten Tag vor den Sommerferien

Am letzten Schultag vor den Sommerferien, Mittwoch, den 30.07.2025, endet der Unterricht für alle Klassen regulär nach Stundenplan.

Vortrag zu „Digitale Gefahren besser verstehen – Beherrschen statt beherrscht werden“

Im Rahmen unserer Informations- und Beratungsangebote fand Anfang Juli ein sehr interessanter Vortrag zum Umgang mit digitalen Medien statt. Hierbei wurden u. a. digitale Gefahren wie Challenges, Fake News und virtuelle Spiele vorgestellt sowie Empfehlungen für die Mediennutzung in verschiedenen Altersstufen gegeben. Die Vorbildfunktion der Eltern ist hinsichtlich einer „gesunden“ Nutzung von Medien von zentraler Bedeutung. Daneben wurden weitere präventive Maßnahmen und Hilfen bei vorliegender Mediensucht aufgezeigt. Wenn Sie am Vortrag des Vereins „digital balance e. V.“ interessiert sind, finden Sie diesen auf unserer Homepage www.klosterbergschule.de bei Elterninfos / Informationen zum Download.



Besuch der Bundestagsabgeordneten Ricarda Lang

In der vergangenen Woche hat uns die Gmünder Bundestagsabgeordnete Ricarda Lang an der Klosterbergschule besucht. Bei einem Rundgang durch die Schule gab es viele schöne Begegnungen. Anschließend konnten Schüler-

Innen der Haupt- und Berufsschulstufe Fragen an die Bundestagsabgeordnete stellen – zu ihrer Tätigkeit in Berlin und im Wahlkreis, wie auch zu persönlichen und privaten Dingen.



Die Klosterbergschule im Fernsehen!



Der Südwestrundfunk (SWR) möchte gerne die Klosterbergschule im Rahmen einer **Landesschau-Sendung im Fernsehen** vorstellen. Hierüber freuen wir uns sehr!

In der Sendung sollen Szenen aus einem Schultag dargestellt werden: aus dem Unterricht, der Schülerpause, bei den Schulbussen, etc. Direkt nach den Ferien am Mittwoch, den 17.09.2025 finden die Dreharbeiten an der Schule statt. Ausgestrahlt wird die Sendung in der Woche von Mo. 22.09. bis Fr. 26.09.2025, um 18.15 Uhr im SWR-Fernsehen.

Da nur Schülerinnen und Schüler vom Fernsehteam aufgenommen werden dürfen, von denen das Einverständnis der Eltern vorliegt, haben alle SchülerInnen der Stammschule ein Informationsschreiben und ein Formular erhalten. Bitte füllen Sie das Formular bis spätestens Di. 29.07.2025 aus und schicken dieses wieder mit in die Schule.

Aufgrund der begrenzten Zeit kann das Fernsehteam nur Aufnahmen an der Stammschule machen. Leider ist es nicht möglich, dass das Fernsehteam auch an die Außenklassen-Standorte kommt.

Wir freuen uns sehr über diese tolle Möglichkeit, die Klosterbergschule der Öffentlichkeit vorstellen zu können!

Verabschiedungen

Am Ende eines Schuljahres stehen wieder einige Abschiede an: SchülerInnen, FSJ'lerInnen und Lehrkräfte verlassen die Schule und beginnen einen neuen Lebensabschnitt. Bestimmt wird auch wieder die ein oder andere Träne fließen. Wir wünschen allen, die die Klosterbergschule am Ende des Schuljahres verlassen, **ALLES, ALLES GUTE!** Wir freuen uns schon auf die nächste Begegnung – vielleicht bei unserem Familienfest im kommenden Schuljahr!



Zwei Lehrerinnen, die über Jahrzehnte die Klosterbergschule mitgestaltet und geprägt haben, gehen in den wohlverdienten Ruhestand: **Margit Klopfer** und **Beate Hölldampf**. Den Beiden ein **HERZLICHES DANKESCHÖN** für die vielen, wunderbaren Jahre und das große Engagement für die Klosterbergschule!

Busbeförderung im SJ 2025/26

Zum aktuellen Zeitpunkt werden die Bustouren für das neue Schuljahr eingeteilt. Sollte sich bei der Beförderung Ihres Kindes etwas ändern (Busunternehmen, Abholzeit), werden Sie direkt vom jeweiligen Busunternehmen informiert.

Interreligiöse Feier am Schuljahresende / Schuljahresabschlussfeier

Das Ende des Schuljahres möchten wir mit einer **interreligiösen Feier** begehen. Diese findet am **Di. 29. Juli 2025, um 9.00 Uhr** auf dem Schulhof statt. Sie wird gestaltet von unserer Religionslehrerin Frau Kucharzewska-Bojdol und Imam Joldic. Gerne möchten wir auch Sie, liebe Eltern, zur interreligiösen Feier einladen!

Anschließend werden wir weiterfeiern und auf einige besondere Momente des Schuljahres zurückblicken und SchülerInnen / Lehrkräfte / FSJ'lerInnen, die die Schule verlassen, verabschieden. Anschließend wird gegrillt, es gibt Pommes, Cola, Fanta, Spiele, Musik, Traktorfahren, Seifenblasen und noch so Manches mehr. Selbstverständlich gibt es auch in diesem Jahr für alle ein Eis – spendiert von unserem Förderverein! Hierfür **VIELEN HERZLICHEN DANK!**

Termine

- ❖ Sommerferien: Donnerstag, 31. Juli 2025 bis Sonntag, 14. September 2025
- ❖ 1. Schultag im SJ 2025/26: Montag, 15. September 2025
- ❖ Elternabend: Dienstag, 30. September 2025, 19.30 Uhr
- ❖ 1. Förderplangespräche (Elternsprechtag): Freitag, 07. November 2025, ab 13.00 Uhr

In der letzten Ferienwoche ist das Sekretariat in der Zeit von 8.00 – 12.00 Uhr besetzt (Tel. 07171 605520).



Erholsame **FERIEN!**

